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 Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos – 
CMAS,  realizada  no  dia  05  de  novembro  de  2013,  na  sede  da  Casa  de  Participação 
Comunitária, situada à Avenida Rei Alberto I, nº 119 – Santos com a presença de conselheiros 
e convidados, cujas assinaturas constam na lista em anexo que faz parte integrante desta ata. 
Em segunda chamada, o Sr. Leandro Lapetina Freire, Presidente, cumprimenta os presentes e 
passa a  seguir  para  o  Item 1 –  Apreciação e  Deliberação da ata  da Assembleia Geral 
Ordinária do dia 03.09.2013. A ata foi aprovada sem ressalvas. Apreciação e Deliberação da 
ata da Assembleia Geral Ordinária de 30.09.2013. A ata foi aprovada sem ressalvas. Item 2 
–  Relato  das  Comissões  Setoriais  –  Comissão  I  –  Não  houve  pauta.  Comissão  II  e 
Comissão  III -  A  conselheira  Silvana  informa  que  as  comissões  II  e  III  ocorreram 
conjuntamente onde foi apreciada a resposta da SEAS ao Ofício do Conselho Tutelar, e ao  
ofício do relatório de cumprimento às famílias em descumprimento de condicionalidades.  A 
instituição  Toca  de  Assis  também  encaminhou  ofício  solicitando  dilatação  no  prazo  para 
contratação do RH apresentando as justificativas para tal. Mediante o exposto as comissões 
solicitaram que  a  SEAS fosse  oficiada  para  verificar  a  viabilidade  financeira  em ajudar  a 
instituição que presta serviço de acolhimento institucional a mulheres em situação de rua. Foi 
apreciada também a solicitação de inscrição da instituição Associação de Educação Cultural, 
Esportiva e Recreativa “Projeto Tia Egle” que obteve parecer desfavorável,  uma vez que o 
serviço proposto para convivência e fortalecimento de vínculos não é executado conforme as 
orientações vigentes. Foram apreciadas também as solicitações de inscrição das instituições:  
Fundação Lusíada, que apresenta serviço para inclusão ao mercado de trabalho para jovens;  
Associação Grupo Espírita “João Cabete”, que apresenta três serviços de geração de renda 
para a comunidade; ONG Sem Fronteira que apresenta serviço de inclusão cidadã visando o 
enfrentamento da pobreza; Associação Educacional e Cultural Nostre, que apresenta serviço 
de Proteção Social Básica no Domicílio para Pessoas com Deficiência e Idosas; Associação 
Beneficente de Assistência Social ao excepcional, que apresenta  serviço de proteção social 
especial para pessoas com deficiência,  idosas e suas famílias, em Centro Dia; Cruzada das 
Senhoras  Católicas  que  apresenta  serviço  de  geração  de  renda  para  a  comunidade; 
Associação Comunidade de Mãos Dadas que apresenta serviço de Assessoramento, Defesa e 
Garantia de Direitos. Todas as solicitações obtiveram parecer favorável na análise documental  
e na visita realizada. Isto posto, serão encaminhadas para deliberação na próxima assembleia. 
Comissão IV – Não houve pauta para reunião. Item 3 – Relato das Comissões: ODM – Não 
houve  relatos,  a  reunião  está  ocorrendo  no  presente  momento.  Sra.  Luci  Freitas, 
colaboradora, pede para que conste em ata a necessidade do poder público criar uma agenda 
eletrônica  de forma a  compatibilizar  as  reuniões evitando assim a  sobreposição em dia  e 
horário;  CM-PETI  –  Conselheira Vanessa informa que a  reunião foi  uma apresentação do 
representante do Fórum Paulista, Sr. Sérgio, do SENAC, que abordou como se configura um 
Fórum e como a questão está a nível estadual (dados) frente ao trabalho infantil. Sra. Luci, 
colaboradora, informa sobre a proposta apresentada pelo Sr. Guilherme Afif  Domingos para 
redução de idade para o trabalho para 14 anos.  Instância de Controle Social – Sr. Leandro 
informa  que  a  reunião  ocorreu  no  dia  10/10/2013  no  CECON Arco  Íris.  Que  a  comissão  
analisou  e  discutiu  a  Instrução  Operacional  nº.  19  do  MDS que  trata  sobre  as  principais  
mudanças  e  sanções  para  as  famílias  beneficiárias  do  programa  bolsa  famílias  e  o 
acompanhamento das famílias no SICON – Sistema de Condicionalidades. Todas as famílias 
que se encontram em quebra de condicionalidades devem ser acompanhadas pelo CRAS que 
a insere no sistema. Foi tratado também sobre a necessidade dos CRAS em ter acesso ao 
GEDAI (sistema da educação). Em continuidade, a Instrução Operacional nº. 21 que trata das 
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famílias não localizadas e a tabela com os motivos que geram a quebra da condicionalidade 
também  foi  analisada.  Por  fim  foi  dada  sequencia  a  discussão  sobre  o  seminário  a  ser 
realizado em 2014. A próxima reunião da instancia será dia 07/11/2013 no mesmo local, ou 
seja,  no  CECON  Arco  Íris.  COMAD  –  Como  a  conselheira  Luana  não  está  presente,  a 
colaboradora  Luci  Freitas  informa que  a  pauta  tratou  sobre  a  implantação  do  fundo  para 
cofinanciamento de ações.  COMAIDS –  Não houve relatos.  CEVISS –  Sra. Sandra informa 
sobre as capacitações oferecidas e o não comparecimento dos inscritos em sua totalidade. 
Pede colaboração da rede. Conselheira Marcia destaca os encontros realizados pelo projeto 
da APAE SP – Todos Pelos Direitos que visa o fortalecimento da rede de proteção à criança e 
adolescente  com  deficiência  intelectual,  enfrentando  e  prevenindo  situações  de  violência 
sofridas por esta população.  Que a publicação do caderno 3,  com o fluxo de violência do 
município de Santos já está disponível e que possui alguns exemplares e que vai disponibilizar 
alguns para  o  conselho.  CONDEFI  –  Conselheira  Arlete  informa que  a  reunião tratou dos 
seguintes assuntos: Seminário sobre Inclusão; Falta de funcionários no Conselho; sobre as 
Universidades não proporcionarem capacitação para o trato com as pessoas com deficiência;  
Plano Viver sem Limite e a interface com as demais políticas; escolas especiais e o contra 
turno.  Em  continuidade  a  reunião,  Sr.  Leandro  passa  para  o  Item  4  –  Apreciação  e 
Deliberação  da  inscrição  de  serviço  da  Instituição  ONG  Vidas  Recicladas  –  a 
representante  da  instituição,  Sra.  Lígia,  faz  a  apresentação  do  serviço  de  acolhimento 
institucional para mulheres em situação de rua. Após a explanação, todas as dúvidas foram 
dirimidas  e  a  solicitação  de  inscrição  aprovada.  Item 5  –  Apreciação  e  Deliberação  da 
inscrição  de  serviço  da  Instituição  Centro  Espírita  Beneficente  30  de  Julho  –  a 
representante  da  instituição,  Sra.  Márcia,  faz  a  apresentação  do  serviço  de  residência 
inclusiva. Após a explanação, todas as dúvidas foram dirimidas e a solicitação de inscrição 
aprovada.  Item  6  –  Apreciação  do  Relatório  de  Execução  Física  dos  atendimentos 
prestados  pelos  serviços  da  Secretaria  de  Assistência  Social:  CRAS,  CENTROS  DA 
JUVENTUDE;  CENTRO  DE  CONVIVÊNCIA  DE  IDOSOS,  CENTROS  COMUNITÁRIOS, 
CREAS,  CREAS  POP,  CASA DE  ACOLHIMENTO  (SEACOLHE  -  AIF  /SEACOLHE-CA), 
ABRIGOS INSTITUCIONAIS, FAMÍLIA ACOLHEDORA E REPÚBLICAS – 3º Trimestre/2013. - 
O  relatório,  por  solicitação  da  SEAS,  será  apresentado  na  AGO  de  dezembro.  Item 7  – 
Balanço  da  IX  Conferencia  Estadual  de  Assistência  Social  –  Sr.  Leandro  faz  a 
apresentação  do  documento  que  se  encontra  disponível  neste  Conselho  para  consulta,  
esclarecendo todas as dúvidas.  Item 8 – Informes do Gestor – Não houve relatos.  Item 9 – 
Informes  do  CMAS  –  Sra.  Adriana  informa  sobre  a  necessidade  de  uma  assembleia 
extraordinária para a aprovação da rede 2014 e que a mesma ocorrerá no dia 21/11/2013. Sr. 
Leandro informa a necessidade de outro espaço para a realização da assembleia uma vez 
que o espaço da casa de participação está ocupado. A instituição CEB “30 de Julho” oferece o 
espaço do auditório para a realização da assembleia. Em devolutiva a solicitação de alguns 
conselheiros, a Sra. Adriana, secretaria executiva, informa sobre a inscrição de observadores 
para a IX Conferencia Nacional de Assistência Social. Informa que os custos com alimentação, 
hospedagem e transporte terrestre serão pagos com IGD e a passagem aérea será por conta 
do participante. Sr. Leandro informa que os delegados que chegaram à etapa estadual e não 
saíram como delegados  para  a  nacional  foram inscritos  como observadores.  Dirimidas  as 
dúvidas e mediante manifestação da plenária, fica deliberada a ida da secretaria executiva,  
que participou até a etapa estadual como delegada e da conselheira Lucilene Martorelli Ortiz 
Petin Medeiros. Item 10 – Assuntos Gerais – Sra. Luci  Freitas, colaboradora informa que os 
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permissionários  da  Feira  de  Reciclagem  (Feira  do  Rolo)  apontaram  irregularidades  pois 
pessoas não autorizadas estão vendendo produtos (comercio ilegal) como: bicicletas novas e 
usadas, peças soltas, DVDs, rodas para carros e caminhões em barracas montadas.  Que, 
além disso, havia uma carreta estacionada no meio do espaço da feira bloqueando o espaço 
regular do permissionário cadastrado. Aponta a necessidade de um banheiro químico e que 
durante o estudo de viabilidade de implantação que os permissionários fossem autorizados a 
utilizar  o  banheiro  do  Mercado  Municipal.  Informa  ter  encaminhado  documento  com  tais 
apontamentos  para  a  coordenadora  da  CODESO.  Sr.  Ricardo  informa  sobre  a  primeira 
Semana da Consciência Negra que ocorrerá nos dias 11,12 e 13 de novembro na Unifesp, 
além da inauguração de mais um núcleo de estudos – Reflexo de Palmares com a Profª.  
Renata. Informa também que não estará mais participando como estagiário da Unifesp visto  
estar se formando e apresenta a estudante Alessandra que dará continuidade. Por fim informa 
sobre  o  1º  Seminário  CapacitaSEAS que  terá  possivelmente  como tema a  violência.  Sra. 
Josenice, assistente social da Associação Brasileira de Educação e Cultura - ABEC informa 
que no dia 06/11/2013, das 13h as 19h30 na Unifesp da Rua Silva Jardim, 136, ocorrerá o I 
Seminário de Economia Solidária e Empreendedorismo Social. A conselheira Márcia informa 
sobre o Seminário que abordará a Empregabilidade da Pessoa com Deficiência no município 
de Santos (emprego apoiado), no dia 22/11/2013 das 8h30 as 17h30 no CEB 30 de Julho. As  
inscrições podem ser feitas no site da Unifesp e/ou no dia do evento. A conselheira Maria de  
Lourdes informa que a  Fundação Dom David está com vagas abertas para concessão de 
bolsa  de  estudos  (50%)  reembolsável.  Os  interessados  devem  entrar  em  contato  com  a 
Fundação.  Sem  mais  assunto  a  tratar,  a  Assembleia  foi  encerrada  pelo  Presidente  e  eu 
Adriana Maria Fraga Lopes, lavrei a presente ata, a qual se apresenta assinada por mim e 
pelo Presidente, Sr. Leandro Lapetina Freire.

Leandro Lapetina Freire                                                 Adriana Maria Fraga Lopes

         Presidente                                                                  Secretaria Executiva
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